
Com alta de casos no estado, é 
preciso ficar atento a febre amarela P.4

Dados da SSP-SP indicam que, em 2024, Santana de Parnaíba teve queda nos casos de roubos e furtos, com 
Alphaville e Tamboré mantendo baixos índices criminais. A cidade anotou 129 ocorrências de roubos, enquanto 
em 2023 foram 146, redução de 11,64%. Já Barueri seguiu na contramão, registrando aumento nesses crimes. PÁG. 5

Santana de Parnaíba reduz crimes, mas 
Barueri tem alta nos roubos e furtos

Estação Alphaville 
será palco da LSK 
Cup em fevereiro
P. 4

Prefeitos 
enviam 
projetos sobre 
meio ambiente 
e educação PÁG. 3

Alphaville recebe 
bazar beneficente 
da Rainha da Paz 
no dia 18 PÁG. 5

Espaço Arqos 
proporciona
ações de 
experiências para 
comunidade PÁG. 8

| FUTEVÔLEI |

| POLÍTICA |

| SOLIDARIEDADE |

| IMÓVEIS |

Dados da Secretaria de Segu-
rança Pública de São Paulo (SSP) 
revelaram que, em 2024, Santana 
de Parnaíba registrou uma dimi-
nuição nos casos de roubos e fur-
tos na cidade. A gestão informou 
que a região de Alphaville e Tam-
boré, sob jurisdição de Santana 
de Parnaíba, apresenta um dos 
menores indicadores criminais 
do país, e que também houve 
uma queda nos índices criminais 
dos bairros.

Em Barueri, o cenário é opos-
to, em que a cidade registrou au-
mento tanto no número de roubos 
como furtos em 2024.

D
IV

U
LG

A
ÇÃ

O
/S

EC
O
M

 S
A
N
TA

N
A
 D

E 
P
A
R
N
A
ÍB

A

FO
TO

S:
 D

IV
U
LG

A
ÇÃ

O

Cinemark 
Tamboré recebe 

pré-estreia 
de animação 

premiada PÁG. 6

| ALERTA |

| FOLIA |

Com 
tradicionais 
bloquinhos, 
Santana de 
Parnaíba se 
prepara para 
Carnaval PÁG. 6
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O Ministério da Saúde 
emitiu um alerta sobre o 
aumento da transmissão de 
febre amarela durante o pe-
ríodo sazonal da doença, que 
vai de dezembro a maio. São 
Paulo é o estado com o maior 
número de casos em 2025.

Uma enquete feita nas re-
des sociais da FA nesta quar-
ta-feira (5) mostrou que 63% 
dos moradores que respon-
deram já tomaram a vacina 
contra a febre amarela e 37% 
não. Mais de 145 pessoas par-
ticiparam da enquete. 

À reportagem, o infec-
tologista Fabio Junqueira 
explicou que a vacinação é 
a principal forma de preven-
ção, sendo que a dose é única 
e é tomada uma vez na vida. 

“O quadro clínico é bem se-
melhante ao da dengue, com 
febre, dor de cabeça, atrás dos 
olhos, mialgia, mas que pode 
ficar grave após alguns dias. 
É uma doença que temos que 
tomar cuidado, pois tem um 
potencial alto de gravidade. 
Por isso, a melhor estratégia é 
a vacinação”, explicou.

Hora de vacinar!
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BRASIL/ARQUIVO "Os EUA 

participaram 
do incentivo a 
tudo que Israel 

fez na Faixa de 
Gaza. Então, não 

faz sentido se reunir com 
o presidente de Israel e 
dizer: 'nós vamos ocupar 
Gaza, vamos recuperar 
Gaza, vamos morar em 
Gaza.' E os palestinos vão 
para onde, onde vão viver? 
Qual o país dele?",
presidente Luiz Inácio Lula da Silva sobre plano anunciado pelo 
presidente dos Estados Unidos, Donald Trump, de assumir o 
controle da Faixa de Gaza 

Não pensem que este escriba perdeu as estri-
beiras. Mas o mundo vive um estado de guerra. 
A afirmação leva em consideração não apenas 
as guerras que se travam na arena das mortes, 
entre elas, o duelo de Rússia e Ucrânia, de Israel 
versus palestinos ou os conflitos entre Azerbai-
jão e Armênia. Abriga as batalhas de bastidores, 
que se operam por meio de estratégias indire-
tas, ferramentas já usadas no passado e que se 
mostram eficientes para equilibrar o sistema 
de forças do planeta. Afinal, não interessa a Xi 
Jinping, a Putin ou a Trump destruir fisicamente 
seus adversários com armas que devastariam a 
vida no planeta.

Explico o que se entende por estratégia 
indireta, pinçando o pensamento de celebrados 
formuladores de guerra. O que eles têm a nos 
ensinar?

Vejamos.
Os conceitos começam com Sun Tzu, o gene-

ral filósofo chinês, que fez um livro sobre a arte 
da guerra. Lembremos alguns de seus princípios:

* Prepare iscas para atrair o inimigo. Finja 
desorganização e o esmague. Se ele está prote-
gido em todos os pontos, esteja preparado para 
isso. Se ele tem forças superiores, evite-o. Se 
o seu adversário é de temperamento irascível, 
procure irritá-lo. Finja estar fraco e ele se tornará 
arrogante. Ataque-o onde ele se mostrar des-
preparado, apareça quando não estiver sendo 
esperado.

Pensem, agora, em Xi Jinping e Trump. Xi 
preparou uma bela isca para atrair a atenção do 
irascível Trump. O DeepSeek deve ter irritado o 
carrancudo presidente norte-americano. O líder 
chinês fingiu certo medo ante a beligerância 
trumpiana nos primeiros dias da administração 
e o atacou em um ponto vulnerável, o da tecnolo-
gia. Usou estratégia indireta de guerra.

Volto aos antigos, focando, agora, em Miya-
moto Musashi, um espadachim japonês na arte 
dos samurais, tendo liderado algumas guerras. 
Extratos de seu pensamento:

* Pense sempre em “cruzar o riacho” e cruzá-
-lo no ponto mais propício.

* Cruzar o riacho significa atacar o ponto 
vulnerável do adversário e colocar-se em posição 
vantajosa.

Voltemos a pensar no raivoso Trump e no 
calmo Xi Jinping. O que fez este de surpreen-
dente nos últimos dias? Cruzou o riacho no 
lugar mais propício para chegar ao outro lado, 
colocando-se no cume do mundo da tecnologia e 
fazendo destroços no Vale do Silício, nos Estados 
Unidos. O DeepSeek foi a bomba que permitiu a 
Xi Jinping gerar um trilhão de dólares de prejuízo 
aos magnatas da tecnologia norte-americana. 
Mais uma vez, temos aí estratégia indireta.

Entra, agora, em cena o terceiro estrategista, 
o cardeal Mazarino, que ingressou no serviço 
militar do papa, como capitão-tenente. Com 
seus dotes diplomáticos, ascendeu na carreira e 
foi convidado pelo cardeal Richelieu a ingressar 
no serviço de Luis XIII. Acabou sendo nomeado 
sucessor de Richelieu, depois da morte deste.

Pensava assim:
* Em uma comunidade de interesses, o pe-

rigo começa quando um dos membros se torna 
muito poderoso.

* Quando te preocupares em obter alguma 
coisa, que ninguém se aperceba de tua aspiração 
antes de a realizares.

* Não procures resolver com a guerra ou um 
processo aquilo que podes resolver pacificamen-
te.

Tal escopo mexe com Donald Trump e Xi 
Jinping? Mexe, sim. Donald estava se achan-
do o rei da cocada preta, tornando-se muito 
poderoso, e se apresentando como o novo xerife 
mundial. “Vamos fazer-lhe uma surpresa”, 
pensou Xi Jinping. Cuidou para ninguém vazar 
o DeepSeek. E soltou uma bomba tecnológica 
que fez Donald Trump dar um murro na mesa 
do Salão Oval da Casa Branca, onde despacha. 
O chinês deu sentido ao conceito de guerrear de 
forma pacífica, sem apelar às armas nucleares. 
Usou uma estratégia indireta.

Chego ao quarto estrategista, Niccolò 
Machiavelli, considerado o artífice da ciência po-
lítica, aquele que construiu um ideário para dar 
sustentação ao Príncipe, Cesare Borgia. Dizia:

* Um príncipe sábio deve encontrar um 
modo pelo qual seus cidadãos, sempre e em 
qualquer tempo, tenham necessidade do estado 
e dele; assim, eles sempre lhe serão fiéis.

Anotaram alguma semelhança com Xi 
Jinping? Ora, o líder do partido comunista chinês 
mostrou ao bilhão e quatrocentos milhões de 
concidadãos de seu enorme país que age com 
grandeza, ganhando, assim, o respeito de uma 
comunidade que lhe será sempre fiel.

Por último, um encontro com Karl von Clau-
sewitz, famoso por escrever o livro de cabeceira 
de Adolfo Hitler, Da Guerra. Este filósofo era um 
soldado profissional, filho de oficial, neto de 
clérigo e teve papel fundamental nas campa-
nhas de Moscou de 1812 e 1813. Ele endureceu o 
coração, vendo os fogos infernais do incêndio 
que destruiu Moscou, a maior catástrofe mate-
rial das guerras napoleônicas, evento atribuído 
aos cossacos que, antes de fugirem, tocavam 
fogo em todas as casas. Por isso, a guerra, para 
ele, tinha muito a ver com matadouro.

Vejamos extratos de seu pensamento:
* A guerra é um ato de violência com que se 

pretende obrigar o nosso oponente a obedecer à 
nossa vontade.

* A destruição do inimigo é o fim natural do 
ato da guerra.

* Somente batalhas grandes e generalizadas 
podem produzir grandes resultados.

* A guerra é uma mera continuação, por 
outros meios, da política.

Atenção, agora estamos diante da estratégia 
direta, do confronto armado, dos canhões, das 
armas nucleares, da devastação de adversários. 
Isso é o que interessava a Adolf Hitler, mas não 
interessa a Vladimir Putin, a Xi Jinping aos líde-
res do mundo ocidental, com exceção, talvez, do 
presidente norte-americano, que sinaliza com 
sua cara fechada, apelo às armas nucleares. O 
mundo está em expectativa, aguardando a entra-
da em cena do belicoso Líder Supremo da Coreia 
do Norte, Kim Jong-un.

Existe nos subterrâneos das potências um 
amargo gosto de guerra!

Que tempos, hein?

O estado subterrâneo da guerra

GAUDÊNCIO 
TORQUATO
Escritor, jornalista, professor titular 
da USP e consultor político
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| KEU OLIVEIRA. Vereador está em seu segundo mandato 

| PÓS-RECESSO. Elvis apostou em logística reversa para resíduos; Beto fez mudanças na Comissão Municipal de Educação

política

Prefeitos da região enviam projetos 
sobre meio ambiente e educação

| SANTANA DE PARNAÍBA E BARUERI | Gestores eleitos em 2024 começam nova relação com legislativos e começam com temas burocráticos

Os prefeitos de Barueri e 
Santana de Parnaíba enca-
minharam os primeiros pro-
jetos de lei às Câmaras Muni-
cipais, que retomaram suas 
sessões legislativas na ter-
ça-feira (4). Ao todo, foram 
quatro propostas, abran-
gendo temas como meio am-
biente, desburocratização e 
fiscalização na educação. Os 
textos começaram a tramitar 
e devem ser votados nas pró-
ximas semanas.

Pela terceira vez à frente 
da Prefeitura de Santana de 
Parnaíba, Elvis Cezar (Repu-
blicanos) enviou três projetos 
logo no início do mandato. O 
PL 172/2025 regulamenta e 
estabelece a obrigatoriedade 
da implantação de logística 
reversa para o recolhimento 
de resíduos, buscando en-
quadrar a cidade na Lei Fe-
deral 12.305/2010, que trata 
do descarte de resíduos pelas 
empresas. 

Segundo Elvis, a pro-
posta criará um conjunto 
de ações, procedimentos e 
meios para viabilizar a cole-
ta e a restituição de resíduos 

DA REDAÇÃO 
redacao@folhadealphaville.com.br

Os textos 
começaram a 
tramitar e devem 
ser votados 
nas próximas 
semanas 

Beto Piteri (Republicanos) 
enviou o PL 1/2025, que pre-
vê mudanças na Comissão 
Municipal de Educação. 
Atualmente com função 
consultiva, o órgão pas-
sará a ter também caráter 
fiscalizador, mobilizador e 
propositivo, conforme de-
terminações do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE). Em 
mensagem ao Legislativo, 
Piteri justificou a atualiza-
ção como necessária para 
alinhar o conselho às dire-
trizes do MEC. Com ampla 
maioria no Legislativo, a 
proposta deve ser aprovada 
sem dificuldades.

Apesar do recesso, os 
vereadores de Santana de 
Parnaíba começaram o ano 
em ritmo acelerado. Foram 
protocolados mais de 150 
projetos de lei ao longo de 
janeiro, que agora iniciam 
tramitação. Antes de chega-
rem ao plenário, os textos 
passarão pela Procuradoria 
da Casa e pelas comissões. 
Além dos PLs, os parlamen-
tares também apresentaram 
mais de 2 mil indicações, 
que são pedidos de políticas 
públicas encaminhados ao 
prefeito municipal.

sólidos ao setor empresarial, 
permitindo seu reaproveita-
mento ou uma destinação 
final ambientalmente ade-
quada. O combate às mu-
danças climáticas está entre 
os desafios da nova gestão.

Além disso, o prefeito 

encaminhou o PL 177/2025, 
que trata do pagamento de 
auxílios a procuradores mu-
nicipais, e o PL 176/2025, que 
estabelece novos critérios de 
isenção do IPTU para fins 
sociais, beneficiando famí-
lias de baixa renda. Nesse 

caso, a Secretaria de Finan-
ças passará a ser respon-
sável por checar os laudos 
sociais, redistribuindo com-
petências administrativas.

Barueri
Em Barueri, o prefeito 

Vereador indicado por Piteri foi fiel 
a Furlan e crítico de Jair Bolsonaro

Câmara e 
Alesp voltam 
do recesso

Escolhido para ser o lí-
der do governo de Beto Pi-
teri (Republicanos) na Câ-
mara de Barueri, o vereador 
Keu Oliveira (PV) foi um dos 
mais presentes na tribuna 
ao longo do mandato de 
2021-2024.

Entre os atributos que o 
levaram a receber o convite 
do prefeito está a lealdade 
– Keu se manteve fiel ao pre-
feito Rubens Furlan (PSB) 
durante as eleições do ano 
passado. Além disso, foi um 
dos mais críticos ao ex-pre-
sidente Jair Bolsonaro (PL) 
nas eleições de 2022, quan-
do declarou apoio ao presi-

dente Lula (PT).
Keu atualmente faz par-

te do PV, que integra a Fede-
ração Brasil da Esperança 
(composta por PT, PCdoB e 
PV). Ele entrou no partido 
após deixar o PTB (atual 
PRD), que optou por apoiar 
o ex-prefeito Gil Arantes 
(União), derrotado nas elei-
ções de 2024.

Na tribuna, Keu agrade-
ceu a Beto pela confiança e 
estendeu os cumprimentos 
aos demais parlamentares. 
“Vamos ser líderes juntos, e 
tudo que eu errar, peço que 
me falem para que a gente 
possa acertar juntos”, disse 

o vereador.
O parlamentar, que está 

no segundo mandato, citou 
algumas das prioridades que 
o novo governo deve seguir, 
como a construção de um 
centro de convivência no 
Jardim Belval e obras contra 
enchentes. Também elogiou 
a escolha do ex-vereador 
Fabião para a Secretaria de 
Governo, a convite de Beto.

Por fim, o legislador pe-
diu paciência para os mo-
radores que fizeram críticas 
sobre o início do ano: “Nós 
só temos um único mês de 
mandato, as coisas estão se 
iniciando.”

| NOVO LÍDER | | 1A SESSÃO |

A Assembleia Legislati-
va realizou a primeira ses-
são de 2025 nesta semana, 
após o término do recesso. 
A Casa conta com a depu-
tada estadual Bruna Furlan 
(PSDB). A Alesp deve ter 
projetos estratégicos este 
ano, em especial as propos-
tas de Tarcísio de Freitas 
(Republicanos) de ampliar 
as privatizações. 

Em Brasília, desde sába-
do (1) deputados federais e 
senadores estão de volta e 
elegeram os novos presiden-
tes dos legislativos: Hugo 
Mota (Republicanos) na Câ-
mara e David Alcolumbre 
(União) no Senado.
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cidade

Rachaduras em 
viaduto não trazem 
risco, diz prefeito 
de Barueri

O prefeito de Barueri, 
Beto Piteri, fez uma visita 
ao viaduto Juvenal Antônio 
de Moraes, em frente ao Par-
que Shopping Barueri, após 
rachaduras aparecerem no 
equipamento.  

Em vídeo publicado nas 
redes sociais, Piteri explicou 
que a equipe técnica e enge-
nheiros foram até o local e 
identificaram que as racha-
duras não trazem risco. 

“Mesmo assim, vamos 
corrigir, pois precisamos 
estar atentos a todos os pro-
blemas que acontecerem na 
cidade”, disse. 

| VISTORIA |

Com alta de casos no 
estado, é preciso ficar 
atento a febre amarela

O Ministério da Saúde 
emitiu um alerta sobre o 
aumento da transmissão de 
febre amarela durante o pe-
ríodo sazonal da doença, que 
vai de dezembro a maio. São 
Paulo é o estado com o maior 
número de casos em 2025.

Uma enquete feita nas 
redes sociais da FA nesta 
quarta-feira (5) mostrou 
que 63% dos moradores 
que responderam já toma-
ram a vacina contra a febre 
amarela e 37% não. Mais de 
145 pessoas participaram da 
enquete. 

| PREVINA-SE |

Santana de Parnaíba reduz crimes, mas 
Barueri tem alta nos roubos e furtos

| EM 2024 | Os dados são da Secretaria de Segurança Pública de SP (SSP) e se referem aos meses de janeiro a dezembro 

Dados da Secretaria de 
Segurança Pública de São 
Paulo (SSP) revelaram que, 
em 2024, Santana de Parnaí-
ba registrou uma diminui-
ção nos casos de roubos e 
furtos na cidade. A gestão 
informou que a região de 
Alphaville e Tamboré, sob 
jurisdição de Santana de 
Parnaíba, apresenta um dos 
menores indicadores crimi-
nais do país, e que também 
houve uma queda nos índi-
ces criminais dos bairros. 

D e  a c o r d o  c o m  u m 
levantamento feito pela 
reportagem, de janeiro a 
dezembro do ano passa-
do, a cidade anotou 129 
ocorrências de roubos, en-
quanto em 2023 foram 146, 
redução de 11,64%. Já em 
relação ao número de fur-
tos-outros, foram 750 casos 
em 2023 passando para 741 
em 2024 (-1,2%).  

A prefeitura destacou 
à reportagem que credita 
esse resultado às ações de 
posicionamento estratégico 
de viaturas da Guarda Civil 
Municipal em pontos críti-
cos da cidade, além da rea-
lização de bloqueios alea-
tórios para fiscalização de 

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Em Barueri 
foram 756  roubos 
e 2.983 furtos 
em 2024 

| SANTANA DE PARNAÍBA. Cidade credita esse resultado às ações de posicionamento estratégico de viaturas da Guarda Civil 
Municipal em pontos críticos
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veículos, a chamada Opera-
ção Impacto, que têm con-
tribuído significativamente 
para essa redução.  

“Essas medidas per-
mitem identificar veículos 
furtados ou roubados e 
pessoas procuradas pela 

justiça, aumentando a segu-
rança geral. Em 2025, serão 
intensificados os bloqueios 
na entrada de Alphaville 

nos pontos limítrofes do 
município a fim de coibir a 
entrada de infratores da lei 
provenientes de outras ci-

dades próximas. Também 
devemos incrementar o 
sistema de monitoramen-
to por vídeo, adicionando 
mais inteligência às câme-
ras, e integrando os siste-
mas privados ao público”, 
explicou. 

Barueri 
Em Barueri, o cenário 

é oposto, com aumento no 
número de roubos e furtos 
em 2024.

Segundo a SSP, foram 
756 casos de roubos em 
2024, ante 745 em 2023 
(+1,47%). Em relação aos 
furtos, a alta foi  ainda 
maior, passando de 2.588 
ocorrências para 2.983, cres-
cimento de 12,94%. 

O município registrou 
alta ainda no número de 
roubo de veículos, passan-
do de 169 para 190, e de 
furtos de veículos, em que 
foram 539 em 2024, contra 
476 em 2023. 

À reportagem, o infec-
tologista Fabio Junqueira 
explicou que a vacinação é 
a principal forma de preven-
ção, sendo que a dose é única 
e é tomada uma vez na vida. 

“O quadro clínico é bem 
semelhante ao da dengue, 
com febre, dor de cabeça, 
atrás dos olhos, mialgia, 
mas que pode ficar grave 
após alguns dias. É uma 
doença que temos que to-
mar cuidado, pois tem um 
potencial alto de gravidade. 
Por isso, a melhor estratégia 
é a vacinação”, explicou. 
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Estação Alphaville será palco da LSK Cup em fevereiro
Nos dias 22 e 23, o Estação Alphaville (Al. Araguaia 444) será palco da 14ª edição da LSK 
Cup, um dos principais campeonatos de futevôlei do Brasil. Haverá jogos em diferentes 
categorias, como masculino iniciante, feminino B/C, amador A+B e misto iniciante e 
intermediário. Inscrições no site (braboticket.com.br).
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| NA PRAÇA DAS ARTES |
Humorista 
Thiago Ventura 
se apresenta 
em Barueri  
No dia 23 de fevereiro, às 
18h, a Praça das Artes de 
Barueri (Rua Min. Rafael 
de Barros Monteiro 255) 
recebe o novo show do 
humorista Thiago Ven-
tura. Os ingressos estão 
disponíveis no site da 
Bilheteria Express (bilhe-
teriaexpress.com.br). 

| SOLIDARIEDADE |
Alphaville recebe 
bazar beneficente 
da Rainha da Paz 
no dia 18
No dia 18 de fevereiro, das 
9h às 17h, Alphaville rece-
berá o bazar beneficente 
da ONG Rainha da Paz, 
na Paróquia Bom Pastor 
(Av. Bom Pastor 500). A 
verba arrecadada com a 
venda dos produtos será 
revertida em prol dos pro-
jetos da entidade. Entrada 
gratuita.

nota
rápida.

Com tradicionais bloquinhos, Santana 
de Parnaíba se prepara para Carnaval 

| FOLIA | Segundo a prefeitura, festa acontecerá entre o dia 28 de fevereiro e 4 de março 

A pouco mais de 20 dias 
para o Carnaval, Santana 
de Parnaíba já iniciou os 
preparativos para as fes-
tividades na cidade, que 
contará com os tradicionais 
blocos de rua.

À reportagem, a prefei-
tura informou que o Carna-
val acontecerá entre os dias 
28 de fevereiro e 4 de março 
e que a programação ainda 
está sendo definida. A ges-
tão destacou que reuniões 
foram realizadas com as 
secretarias envolvidas, co-
merciantes locais e respon-
sáveis de cada bloco para a 
organização da festa.  

“Contaremos com o 
apoio integral da GCM e da 
Polícia Militar. Para respei-

BEATRIZ BONONI  
redacao@folhadealphaville.com.br

Samba de Bumbo 
Grito da Noite será 
responsável por 
fazer a abertura 
oficial da folia 
no dia 28 

| Ô ABRE ALAS. Santana de Parnaíba contará com os tradicionais blocos de rua 

D
IV

U
LG

A
ÇÃ

O
/S

EC
O
M

 S
A
N
TA

N
A
 D

E 
P
A
R
N
A
ÍB

A
 

tar os moradores do centro 
histórico, será estipulado 
um horário limite para o tér-
mino das festividades. Toda 
a infraestrutura necessária 
estará disponível, incluindo 

banheiros públicos abertos 
e banheiros químicos estra-
tegicamente distribuídos 
pela cidade”, apontou. 

Barueri ainda não di-
vulgou informações sobre o 

Carnaval na cidade. 

Expectativa 
Seguindo a tradição, o 

Samba de Bumbo Grito da 
Noite será responsável por 

fazer a abertura oficial da fo-
lia no dia 28, com a noite dos 
fantasmas. Segundo Acari 
Moreira Martins Filho, que 
organiza o bloco, a expecta-
tiva é que neste ano o públi-
co seja maior que em 2024. 

“Teremos cabeções de 
fantasmas, caveiras e to-
chas. Estamos incentivando 
as pessoas a virem fantasia-
das, como antigamente. Sai-
remos em cortejo pelas ruas 
do centro histórico indo até 
o cemitério, como manda a 
tradição”, disse. 

cidade
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especialpor Graziela Costa // redacao@folhadealphaville.com.br

Pré-estreia de animação premiada 
movimenta o Shopping Tamboré

Filme estreia 
no Brasil no 
dia 20 de 
fevereiro 

Na quarta-feira (5), a Mares Fil-
mes & Alpha Filmes promove-
ram a aguardada pré-estreia da 

animação Flow, vencedora do Globo 
de Ouro e indicada ao Oscar. O even-
to, realizado no Cinemark do Sho-
pping Tamboré, reuniu convidados 
para uma noite especial, com direito 
a combos personalizados e brindes 
exclusivos estampados com o caris-
mático gatinho protagonista do filme, 
que estreia dia 20 de fevereiro.

Dirigido por Gints Zilbalodis, 
Flow foi premiado como Melhor 
Filme no Festival de Annecy, o mais 
prestigiado evento de animação 
do mundo. A produção encanta os 
amantes dos animais e celebra a 
amizade, acompanhando a jornada 
de um gatinho que encontra refúgio 
em um barco habitado por diversas 
espécies. Juntos, eles precisam su-
perar diferenças e desafios em uma 
aventura emocionante.

Ana Luísa Carboni 
da SOS Pet Alpha 
realizou ação da 
ONG durante o 
evento

FLOWo gatinho

TH
IA

G
O
 H

EN
R
IQ

U
E/

 V
A
N
IL

LA
 F

O
TO

G
R
A
FI

A

Ana Paula 
Boralli e Patricia 

Fernandes, 
da agência 
Comunicale

Luciana Marcondes, Ana Beatriz 
Casagrande, Cristina Savian, 
Isabela Vieira e Roberta Russo

Lorenzo Couto

Laura Farolli

Marcelo e Sacha de Souza da Mares Filmes, 
Matheus Galdino e Alexandre Nobrega do 
Shopping Tamboré e Léo Francisco Rolim, 
assessoria e trade da Mares Filmes

Equipe do Hospital Veterinário Alphaconde

Sala do Cinemark lotou fãs de 
animação, que se emocionaram 

com o gatinho Flow  
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Fãs da marca podem res-
gatar seus cupons até o sába-
do  (8 ) enquanto vivem uma 
experiência imersiva dentro 
do restaurante para o país 
dos cangurus

 Desde seu lançamento, 
o Outback Steakhouse per-
mite que os consumidores 
se sintam mais próximos 
das terras australianas sem 
precisarem ir tão longe. Mas 
agora a marca decidiu pre-
sentear o público com uma 
verdadeira viagem para a 
Austrália. Até o sábado (8), 
os clientes podem partici-
par dessa experiência por 
meio da campanha Passa-
porte Outback.

Para concorrer ao prê-
mio, basta se cadastrar pelo 
site do Outback para gerar 
um cupom que dá direito a 
uma cortesia do menu. Ao 
utilizar esse cupom em qual-
quer restaurante da marca, o 
cliente concorrerá automati-

camente à viagem com um 
acompanhante. Todos os 
cupons precisam ser resga-
tados dentro do prazo para 
serem válidos.

 
Uma viagem para 
a Austrália sem 
sair do Brasil
Quando se fala em Ou-

tback Steakhouse, o que 
vem à mente são pratos 
icônicos e sabores marcan-
tes da casa, como a famosa 
costela ao molho barbecue 
“Ribs on the Barbie” e a tra-
dicional cebola empanada 
“Bloomin Onion”. Mas a 
experiência de visitar o res-
taurante vai muito além do 
paladar: a marca se dedica 
a transportar os clientes 
para a Austrália, criando 
uma atmosfera focada na 
hospitalidade e unindo a 
gastronomia, arquitetura e 
ambientação inspiradas no 
país dos cangurus.

A proposta da rede de 
casual dinning é aprofun-
dar essa experiência, garan-
tindo que os fãs da marca, 
mesmo sem sair do Brasil, se 
sintam na Austrália por um 
momento ao mergulharem 
na atmosfera acolhedora do 
restaurante. Segundo Ra-
quel Paternesi, diretora de 
Marketing do Outback, “a 
marca investe em uma iden-
tidade que respeita e valo-
riza a cultura australiana, o 
que garante a legitimidade 
de o Outback ser um líder de 
mercado reconhecido pela 
inspiração no lifestyle aus-
traliano”.

Os detalhes do cardápio 
são cuidadosamente pensa-
dos para transportar os fãs 
da marca para uma expe-
riência legitimamente aus-
traliana. Pratos tradicionais 
da casa fazem referência a 
famosos pontos turísticos 
do país, como a sobremesa 

Cinamon Oblivion, que re-
mete à icônica Opera House, 
um dos símbolos mais co-
nhecidos da Austrália. Já o 
Chocolate From Down Under 
remete à expressão que de-
fine o país como a "terra do 
sul". E tem também as famo-
sas Kookaburra Wings, que 
celebram a ave característica 
da região, que chegou a ser 
criada pela realeza do país 
como um pássaro de guarda.

“Desde a concepção de 
cada nova unidade, com os 
times de desenvolvimento e 
arquitetura, até o treinamen-
to das equipes que estão na 
ponta do atendimento, todos 

os detalhes são pensados 
para que os clientes se sin-
tam imersos nesse universo. 
O nosso compromisso com 
a hospitalidade dentro dos 
restaurantes ao proporcio-
nar uma experiência autên-
tica vai muito além da gas-
tronomia. Queremos trazer 
a cultura australiana para a 
realidade dos nossos clien-
tes”, finaliza Raquel.

Nova Unidade
Além das 2 unidades no 

bairro (Shopping Tamboré, e 
Al. Grajaú, 61 -),  em breve, a 
rede abre uma nova unidade 
no Iguatemi Alphaville.

NOVIDADE

CINEMA CENTRO DE EVENTOS

Pratos 
tradicionais da 

casa fazem
 referência a 

famosos 
pontos turísticos 

do país
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Outback encerra campanha 
que sorteia viagem para a 
Austrália no sábado; rede 
se prepara para abrir nova 
unidade no Iguatemi Alphaville

"Emilia Pérez" chega às telonas 
com polêmica envolvendo a 
protagonista Karla Sofía Gascón

Cover dos Beatles revisita 
a trajetória da banda mais 
icônica de todos os tempos

O drama Emilia Pérez, que teve 13 
indicações ao Oscar, chega aos cine-
mas da região nesta quinta-feira (6). O 
filme acompanha Rita, uma advogada 
vivida pela atriz Zoe Saldana, envolvi-
da com o crime organizado, cuja vida 
muda ao receber um pedido inespe-

rado de um chefe de cartel: ajudá-lo a 
desaparecer e finalmente viver como a 
mulher que sempre sonhou ser.

Recentemente, a protagonista Kar-
la Sofía acusou apoiadores de Fernan-
da Torres de ataques online, insinuan-
do críticas da equipe da brasileira. A 
polêmica se intensificou quando in-
ternautas resgataram tweets antigos de 
Gascón com declarações controversas. 
Diante das críticas, a atriz desativou 
sua conta na rede social X (antigo Twit-
ter) e pediu desculpas.

Além de Emilia Pérez, estreiam na 
capital Acompanhante Perfeita, Dra-
gon Ball Daima - Especial e Blindado.

Antes de sair de casa, confira as 
sessões nas salas do Cinemark, no 
Shopping Tamboré, e Cinépolis, no 
Parque Shopping Barueri e Iguatemi 
Alphaville.

No dia 22 de fevereiro, às 20h, a banda Beatles 4Ever sobe 
ao palco do Centro de Eventos de Barueri para um espetáculo 
musical que revive, em detalhes, a trajetória do lendário quar-
teto de Liverpool.

Fundada em 1976, a Beatles 4Ever foi uma das primeiras 
bandas cover dedicadas aos Beatles e se tornou referência no 
gênero. No show, o grupo percorre todas as fases da banda origi-
nal, apresentando grandes sucessos desde a era da Beatlemania, 
como Twist and Shout e She Loves You, até os clássicos de sua 
fase final, como Let It Be e Hey Jude. Os ingressos custam a partir 
de R$ 55 no site Bilheteria Express. O Centro de Eventos fica na 
Rua Sebastião Davino dos Reis, 672, Jardim Tupanci. 

FOTOS: DIVULGAÇÃO
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Financiamentos imobiliários tiveram 
aumento de 22% no último ano 

Segundo a Associação 
Brasileira das Entidades de 
Crédito Imobiliário e Pou-
pança (Abecip), houve um 
crescimento de 22,3% nos 
financiamentos imobiliá-
rios com recursos da pou-
pança em 2024, totalizando 
R$186,7 bilhões. O volume 
foi o segundo maior da his-
tória e ficou acima do pre-
visto pela associação. Os 
dados são em comparação 
a 2023 e foram divulgados 
no dia 29.  

No ano passado, a Abe-
cip havia projetado um 
desempenho estável na 
concessão de empréstimos, 
chegando a R$ 153 bilhões. 
A entidade informou ainda 
que a inadimplência nos 
contratos de financiamento 
imobiliário atingiu o menor 
patamar da história.  

De acordo com a asso-
ciação, os pagamentos em 
atraso no setor em 2024 cor-
responderam a apenas 1% 
de toda a carteira, o que re-
presenta um recuo perante 
o patamar de 1,4% visto ao 
fim de 2023. 

Expectativas 2025 
A Abecip afirmou que, 

apesar do cenário positivo 
em 2024, a expectativa é de 

BEATRIZ BONONI 
redacao@folhadealphaville.com.br

Apesar do cenário, 
a expectativa é de 
uma retração nos 
financiamentos 
imobiliários 
em 2025 

| CENÁRIO | De acordo com informações levantadas pela Abecip, a modalidade chegou a totalizar R$186,7 bilhões em 2024

Espaço Arqos proporciona ações de 
experiências para comunidade 

| EM ALPHAVILLE |

| RECORDE. O volume de financiamentos imobiliários foi o segundo maior da história e ficou acima do previsto pela associação

| ESTRUTURA. Espaço 
conta com 500 m2 e 
está localizado em uma 
praça, que receberá um 
dos empreendimentos 
do DISTRITQ

Preço do painel 
solar caiu 60% 
em quatro anos, 
diz estudo

Um levantamento da pla-
taforma Meu Financiamen-
to Solar, especializada em 
financiamento para proje-
tos fotovoltaicos de geração 
própria em todo o território 
nacional, mostrou que o 
preço do painel solar caiu, 
em média, 60% de 2022 para 
2025 para o consumidor final 
no Brasil. 

Pelo estudo, que com-
parou preços de mais de 3 
mil empresas instaladoras 
de painel solar no Brasil, o 
retorno de investimento para 
quem instalar sistemas foto-
voltaicos em telhados varia 
entre 35% e 45% ao ano, de-
pendendo da região e do di-
mensionamento do projeto.   

“A queda no preço foi tão 
grande que agora investir em 
um sistema de energia solar 
fotovoltaica para uma casa 
ou comércio pode ser o me-
lhor destino do dinheiro do 
proprietário”, explicou Ca-
rolina Reis, diretora-execu-
tiva do Meu Financiamento 
Solar, empresa  responsável 
por realizar o levantamento 
sobre o tema.

| LEVAMENTO |

Para apresentar seus 
projetos com uma progra-
mação de ações exclusivas, 
a incorporadora Arqos criou 
o Espaço Arqos. Com proje-
to assinado pelo arquiteto 
Carlos Rossi, o local conta 
com 500 m² e está locali-
zado em uma praça, que 
futuramente receberá um 
dos empreendimentos do 
DISTRITQ, o primeiro bairro 
design da região.  

O  espaço é  cercado 
pela natureza nativa para 
promover ações, eventos 
e infraestrutura para o pú-
blico e para a comunidade. 
“Idealizamos o projeto para 
oferecer infraestrutura à 
comunidade, com parada 
para ciclistas, água para 
pets, conexão wi-fi, espaço 
bebê e playground para as 
crianças, colaborando com 
a vizinhança que passa pelo 

Espaço Arqos”, disse Rena-
ta Vieira, diretora de marke-
ting da Arqos. 

O Espaço Arqos conta 
ainda com os decorados 
de 106m² e 136m², além da 
cobertura, do BLVD ALTI, 
o próximo lançamento da 
incorporadora. Há ainda a 
Sala Interativa, criada para 
apresentar o conceito do 
DISTRITQ em um formato 
inovador, que desperta no-
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uma retração nos financia-
mentos imobiliários com 
recursos da poupança na or-
dem de 15% a 20% em 2025. 
Esse cenário estaria sendo 
motivado, principalmente, 
pela alta dos juros e esfria-
mento da demanda. 

Com a alta da taxa bá-

sica de juros, a Selic, bem 
como dos contratos futuros 
de juros nos últimos meses 
de 2024, os bancos inicia-
ram um aumento nas taxas 
de juros do crédito imobiliá-
rio já na virada de ano. 

“O mercado imobiliário 
esteve bastante saudável em 

2024, com crescimento dos 
lançamentos e das vendas 
de imóveis. Houve uma ab-
sorção relevante (...) O efeito 
da alta dos juros não é ime-
diato. O impacto deve vir 
nos próximos meses”, disse 
Sandro Gamba, presidente 
da Abecip. 
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vas percepções sobre a tota-
lidade do bairro de urbanis-
mo assinado e arquitetura 
autoral da região. 


